

Nr. 39/2022

Magdeburg, 07.07.2022

700 SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER AUF DEM UNICAMPUS

Uni Magdeburg bietet auf Schulprojekttagen über 45 Veranstaltungen für Studieninformation

Knapp 700 Elf-Klässler sind noch bis morgen, 8. Juli 2022, ganztägig zu Gast auf dem Campus der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg. Sie besuchen die Schulprojekttage der Universität und informieren sich in über 45 Angeboten über Studieninhalte sowie Berufs- und Karrierechancen.

Die Schülerinnen und Schüler der 11. Klassen aus regionalen und überregionalen Gymnasien und berufsbildenden Schulen konnten ihren Interessen und Studienwünschen entsprechend im Vorfeld zwischen einer Vielzahl von Workshops und Vorlesungen wählen: beispielsweise Laborexperimente durchführen, Kleincomputer programmieren, Werkstoffe prüfen oder bei einem Vortrag erfahren, wie Mathematik helfen kann, den Klimawandel hervorzusagen.

Sie lernen unter anderem in persönlichen Gesprächen mit Studierenden oder Fakultätsvertretern und -vertreterinnen, nicht nur Inhalte der über 50 Bachelorstudiengänge der Universität Magdeburg kennen, sondern erhalten auch einen intensiven Einblick in den studentischen Alltag und den Campus.

Lehrerinnen und Lehrern der über neun Schulen stehen parallel Angebote zur Verfügung, so wird beispielsweise über rassismussensibles Unterrichten diskutiert.

Innerhalb der Schulprojekttage gibt es erstmals auch Informationsangebote über Wege zum Studium der Humanmedizin an der Universität Magdeburg. Studieninteressierte haben in Magdeburg die Möglichkeit, über den sogenannten HAM-Nat-Medizinaufnahmetest einen Studienplatz zu erhalten. Das Testergebnis wird mit der Abiturnote verrechnet und ermöglicht auch Bewerberinnen und Bewerbern ohne Einser-Abitur die Zulassung zum Medizinstudium. Die Anmeldung für einen zusätzlichen Testtermin in Hamburg für die Zulassung für die

1/2

Wintersemester 23/24 und 24/25 ist bis zum 31. Juli unter <https://www.auswahltestzentrale.de/> möglich.

Eine Übersicht über alle Bachelorstudiengänge der Uni Magdeburg findet man unter https://www.ovgu.de/studienangebot_bachelor.html.

Für das kommende Wintersemester können sich Studieninteressierte für Studiengänge ohne Zulassungsbeschränkung bis zum 15. September bewerben, für Studiengänge mit Zulassungsbeschränken noch bis zum 15. Juli.

Bildunterschrift: Dr. Julian Heinrich (li.) von der Fakultät für Verfahrens- und Systemtechnik erläutert Schülerinnen und Schülern der 11. Klasse während der Schulprojektstage wie Metallkomplexe im Reagenzglas hergestellt werden.

— **Foto: Sarah Rinka / UMMD**

Kontakt für die Medien:

Dr. Rosemarie Behnert, Studierendenmarketing, Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg, Tel.: 0391-67-58843, E-Mail: rosemarie.behnert@ovgu.de